



センターだより

東沢地区交流センター

〒999-0151
山形県東置賜郡
川西町大字大舟910
☎ 0238-48-2079

HPはこちら



謹んで新年のご挨拶を
申し上げます

旧年中は新型コロナウイルスの流行が
端となり、皆様より深いご理解と多くの
協力を頂き、心より感謝申し上げます。
染が拡大し、誰もが予想だにしない苦
難が降りかかり、イベントの中止や規模縮
小を余儀なくされ、これまで経験したこと
のない事態に直面しました。未だ先行き
不透明な状況下の今後の事業計画につ
ましては、役員一同感染拡大防止の取
を徹底し、状況を見ながら適宜対応に努
てまいります。

一方で自然災害が近年急増し、東沢地区
内でも昨年7月の台風と10月の豪雨によ
り、農地に土砂が流出、家屋が床下浸水す
るなど、広い範囲で被害が発生しました。
消防団が、発災当初から水害箇所の現地認
や応急処置を施していただきました。幸
い怪我人は発生しませんでした。お陰で、幸
れながら地域の安心・安全のため、仕事をさ
上げています。消防団の皆様、心から感謝を申し
ます。

最後に、なりますが、引き続き役員一同
感染症防止対策を徹底しながら「協働のま
ちづくり」を目指してまいります。皆様に
とりますよう、この一年が素晴らしい年にな
りますよう、ご祈念申し上げます。

東沢地区協働のまちづくり推進会議
役員一同

丑年生まれの新年の抱負

令和3年は丑年です。丑年生まれの年男・年女
のみなさんに新年の抱負を語っていただきました。
ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。
よい1年になりますように。




東沢地区交流センター

〒999-0151
山形県東置賜郡
川西町大字大舟910
☎ 0238-48-2079

HPはこちら



新年を迎えて、未曾有のコ
ロナ禍の中、健康寿命で少
しでも楽しく過ごしたい。

小方久司さん（大舟上）

健康第一、信頼される人
になり、思いやりの心で充
した日々を送りたい。

齋藤舞さん（大舟中）

今年、最高学年として下
級生の手本とされるように
勉強、スポーツ、生活面で
がんばる。

情野廉さん（奥田中）

牛のように一歩一歩確実に
力強く進んでいくような年
にしたいと思えます。

大木裕輔さん（大舟下）

健康第一！

佐藤由起子さん（奥田下）

民生委員として二期目を迎
え、より寄り添える様頑張り
たいと思えます。

竹田浩徳さん（大舟下）

**フラワーアレンジメント教室
～ボランティア会～**

12月22日（火）ボランティア会の
みなさんが小松花屋の佐藤光弘さん
を講師に、お正月花のフラワーア
レンジメント教室を行いました。笑
いを交えながら楽しく制作し、ど
れも彩り豊かな作品が完成しま
しました。コロナ禍での年末年始
でも、この作品で明るく華やか
に新春を迎えられたのではないで
しょうか。





令和2年度援護事業功労者 厚生労働大臣表彰

令和2年度援護事業功労者の厚生労働大臣表彰を、山形県遺族会川西支部支部長佐々木長男さん（奥田中・83）が受賞されました。20年の長きにわたり、戦没者の慰霊事業へのご参加、戦中戦後の労苦の継承などの援護事業にご尽力いただきました。今後ますますのご活躍をご期待申し上げます。

今年の節分は2月2日です

●今年の節分は・・・？

今年の『節分』は、明治30年（1897年）以来124年ぶりに『2月2日』です。恵方は、『南南東のやや南』が吉方です。

●節分とは何の日・・・？

春になる季節の始まりの日を立春といい、その前日を節分といいます。立春は農作業などが始まるため、昔から1年の始まりと考えられていました。立春の前日の節分は、1年の最後の日『おおみそか』にあたります。そこで、これから始まる新しい1年の前に鬼を払い、不幸や災いのない1年になるようにと願いを込めて豆まきなどの節分がわれました。



●今年の節分はなぜ2月2日・・・？

地球が太陽の周りを1周すると365日（1年）ですが、厳密には365日ではなく『365日と約6時間』。このズレを調節するためにうるう年があります。それと同じように、暦のズレの影響で今年は立春が『2月3日』、節分が『2月2日』になるということです。来年は2月3日に戻りますが、2025年から4年ごとに再び2月2日になる頻度が高まる傾向にあるということです。



厳密に、地球は太陽の周りを
365日5時間48分46秒
で一周するんだよ。
速さにして**およそ秒速29.8km!**
ものすごい速さで動いているんだね

屋根の雪下ろし作業 ありがとうございました！

大木義孝さんと阪野正則さん（大舟上）に交流センターの屋根の雪下ろし作業を行っていただきました。お忙しい中ありがとうございました。

また、山形県内では雪下ろし中・除雪作業中の事故による死傷者が発生しております。雪下ろしを行う際は、ヘルメットを着用するなどの安全装備を万全にし、2人以上で作業を行いましょう。



中止のお知らせ

部落公民館長等研修会ならびに東沢地区麻雀大会を、山形県の新型コロナウイルス対応目安が『レベル4（特別警報）』に引き上げられたことなどから、開催を見合わせることにいたしました。何卒ご理解賜りますようお願いいたします。



1・2月の事業予定

- 1月24日（月） 資源ごみ収集
- 1月24日（月） 山形県知事選挙投票日
- 2月 9日（火） 民協定例会
- 2月10日（水） 森林組合



写真を展示しています



大舟郵便局の山口喜吉局長が撮影した写真を、東沢活性化センター廊下に展示中です。ご来館の際にはぜひご覧ください。